

PROVINCIA | Cultura

Más de un centenar de obras de alumnos de la Escuela de Arte Antonio Povedano se exponen en la Diputación

Miguel Forcada realiza una conferencia sobre el pintor cordobés

Redacción

Lunes 1 de julio de 2013 - 17:45



Más de un centenar de obras de alumnos de la Escuela de Arte Antonio Povedano se exponen hasta el próximo 24 de julio en el Patio Barroco del Palacio de la Merced, sede de la Diputación Provincial.

La colección incluye un variopinto conjunto de obras –pinturas, dibujos, esculturas, etc.- realizadas con diversas técnicas, formatos y estilos fruto del trabajo durante este curso de este alumnado, que ha participado vivo.

El delegado de Cultura en la institución provincial, Antonio Pineda, ha inaugurado la muestra y ha alabado el esfuerzo de estos aficionados al arte. “Esta exposición es el resultado del trabajo que habéis realizado durante este año. Este Patio Barroco se queda así más completo y esperamos que muchos cordobeses acudan a visitar la muestra”, ha señalado Pineda.

Los participantes pertenecen a los cursos “Paisaje del natural”, impartido por Manuel Garcés; “Dibujo”, de Marisa Vadilla; “Figura con modelo”, con Fernando M. Romero; “Creatividad infantil” y “Pintura y collage”, por María Ortega; “Cerámica escultórica”, con Sofía Ostos; “Fotografía y literatura”, por Manuel Torres y Ana Ramos; y “Dibujo en movimiento”, con Inma Naranjo, así como talleres libres.

Tras la inauguración, Miguel Forcada, presidente del Área de Cultura del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, pronunció la conferencia titulada “Antonio Povedano: La fuerza de la vocación”.